



Empresas chilenas enfrentaron más de 8,3 millones de ataques en un año

El informe “Panorama de Amenazas Corporativas” de Kaspersky revela que, entre octubre de 2023 y octubre de 2024, se bloquearon 8,3 millones de ataques de malware, incluyendo 14 millones de intentos de phishing, más de 9 millones de troyanos bancarios y alrededor de 29 mil ataques de ransomware. Entre los sectores más afectados en la Región se encuentran los de Gobierno, Manufactura, Retail, los servicios de IT, así como los sectores de salud y educación.

En tanto, el phishing continúa siendo una amenaza común en Chile, con alrededor de 38 mil bloqueos diarios. Debido a su simplicidad y alta efectividad, esta técnica es especialmente utilizada en fraudes bancarios y para el robo de información corporativa. Por otro lado, el ransomware registró cerca de 29 mil ataques en un año en el país, un promedio de 81 diarios. Finalmente, los troyanos bancarios, diseñados para robar credenciales y realizar fraudes en banca en línea, sumaron más de 9 mil de intentos en el mismo período, equivalentes a alrededor de 24 ataques diarios. Según el Informe de Respuesta a Incidentes 2023, las técnicas más comunes utilizadas por los atacantes, ordenadas de mayor a menor, son los exploits de aplicaciones públicas vulnerables, el uso de credenciales robadas, los ataques de fuerza bruta y los mensajes fraudulentos o phishing. Estos resultados reflejan la creciente sofisticación de las amenazas y la necesidad urgente de que las organizaciones refuercen sus estrategias de ciberseguridad.